

Cuba considère ses relations avec les pays des Caraïbes comme une priorité



La Havane, 10 novembre (PL) Cuba considère ses relations avec les pays de la Communauté des Caraïbes (Caricom) comme une priorité et voit dans les économies de la zone un potentiel d'échanges intrarégionaux, a déclaré aujourd'hui la première vice-ministre du Commerce extérieur, Ana Teresita González.

Nous devons parvenir à une articulation économique qui donne la priorité à la complémentarité et à l'échange de biens et de services dans la mesure des possibilités financières dont nous disposons, a déclaré la fonctionnaire lors de la célébration de la Journée des Caraïbes à la 39e Foire internationale de La Havane (Fihav).

González a déclaré qu'il était difficile de parvenir à un commerce fluide, "mais nous pouvons et devons profiter des niches commerciales et promouvoir leur développement", et il a mentionné l'investissement comme un domaine dans lequel les nations des Caraïbes peuvent progresser.

Cuba vient de lancer à cette foire un large portefeuille de projets d'investissement dans divers domaines de l'économie, les structures gouvernementales et nos entreprises sont prêtes à répondre à chacune des demandes, a-t-elle déclaré.

La première vice-ministre a rappelé que fin 2022 et début 2023, lors de la tournée du président Miguel Díaz-Canel dans plusieurs pays, des intérêts ont été identifiés dans les secteurs de la santé, de l'éducation, de la construction et de l'alimentation, qui font l'objet d'un suivi particulier, ce qui entraîne une augmentation de la coopération et de l'assistance technique cubaine dans les Caraïbes.

Fernández a également souligné la tenue ce vendredi du Forum d'affaires Cuba-Trinité-et-Tobago, auquel ont participé plus de vingt entreprises des secteurs de l'énergie et de l'industrie manufacturière, et au cours duquel des réunions ont été organisées dans le but d'identifier, de renforcer et de diversifier les actions visant à stimuler les échanges commerciaux.

Il a indiqué que cet événement crée la base pour le développement de nouvelles rencontres similaires avec d'autres territoires et, dans ce sens, il a exprimé le désir d'organiser un forum régional d'affaires entre Cuba et les nations de la Grande Caraïbe l'année prochaine, dans le cadre de la prochaine édition de la Fihav.

Devant les membres du corps diplomatique, les entrepreneurs et les autres participants à l'événement, qui se terminera demain à l'Expocupa, M. Gonzalez a souligné que la présence des Caraïbes à la foire est un signe de confiance dans la reprise de l'économie cubaine, dans son potentiel commercial et dans le respect des engagements pris par l'île.

Il a également remercié les pays de la région pour leur solidarité avec Cuba, dont l'expression la plus récente a été le vote des Caraïbes à l'ONU en faveur de la levée du blocus imposé par les États-Unis il y a plus de 60 ans. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339012-cuba-considere-ses-relations-avec-les-pays-des-caraibes-comme-une-priorite>



Radio Habana Cuba